



Nouveaux traitements anti-âge New anti-aging treatments



MEDTRONIC
MICRA



LPG
**SOIN ENDERMOLOGIE
SUBLIME MINCEUR**



CYNOSURE
SCULPSURE

Le plus petit stimulateur cardiaque au monde. Le dispositif Micra TPS n'utilise pas de fils électriques (ou « sondes ») contrairement à d'autres dispositifs pour administrer les stimulations, mais est fixé à l'intérieur du ventricule droit grâce à des ancrs souples et flexibles. Celles-ci peuvent être rétractées au cours de la procédure d'implantation sans risquer de provoquer de traumatisme au niveau du tissu cardiaque. La technologie Micra permet d'effectuer une procédure moins invasive associée à un plus faible taux de complications. Une étude est en cours auprès de 744 patients au sein de 56 centres dans 19 pays pour évaluer à plus long terme la sécurité d'utilisation et l'efficacité du dispositif.

The world's smallest pacemaker. The Micra TPS does not require the use of wires (or "leads") to deliver pacing therapy, unlike other pacemakers; instead, it is attached to the inside of the right ventricle via small, flexible tines. These tines can be retracted during the implantation procedure without the risk of damaging the cardiac tissue. The Micra technology means that the procedure is less invasive, with a much lower risk of complications. A study is being carried out on 744 patients in 56 centres in 19 different countries to evaluate the safety and efficacy of the device over the long term.

Optimiser vos résultats silhouette. Ce nouveau soin a une triple action : il agit à la fois sur l'adipocyte (cellule minceur), le fibroblaste (cellule jeunesse) et sur leur environnement. 5 étapes clés : préparer la peau avec une action micro-peeling et stimulation par Endermologie; détoxifier l'environnement cellulaire; réveiller les cellules de la minceur avec le CELLU M6; drainer et fortifier; magnifier la silhouette en appliquant le soin minceur sublimateur de peau. *Prix conseillé Endermologie Sublime Minceur: 1h / 85€*

Optimise your slimming results. This new treatment has a triple action: it acts upon the adipocytes ("slimming" cells), the fibroblasts ("firming" cells) and their environment. It has 5 key stages: skin preparation with a micro-peel and mechanical cellular stimulation using Endermologie rollers; detoxification of the cell environment; activation of the "slimming" cells using the CELLU M6; application of the Light Legs Mist to drain and tone; application of the Body Perfect Shaping Cream to correct any skin imperfections. *RRP for Endermologie Sublime Minceur treatment: 1 hour/€85.*

Info + : *Liste des centres équipés /
List of LPG-equipped centres:
endermologie.com*

Pour éliminer la graisse par laser non invasif. SculpSure est le premier laser à bénéficier de l'agrément FDA pour la lyse adipocytaire non invasive des poignées d'amour et de l'abdomen. Cette technologie est idéale pour se débarrasser de la graisse localisée, sans douleur et rapidement. Comment ? En utilisant un faisceau laser de 1060 nm fortement absorbé par le tissu graisseux pour le maintenir à une température comprise entre 42°C et 47°C pendant 21 minutes. Grâce à un système de refroidissement en surface, la procédure est totalement indolore, ni même inconfortable puisque le SculpSure n'utilise pas de système d'aspiration.

Eliminating fat using a non-invasive laser. SculpSure is the world's first FDA-cleared laser treatment for the non-invasive lipolysis of the love-handles and abdomen. This state-of-the-art technology is ideal for patients looking to get rid of stubborn fat. The laser's 1,060 nm wavelength is easily absorbed by the adipose tissue, maintaining it at a temperature of between 42°C and 47°C for 21 minutes. Thanks to its patented surface cooling system, the procedure is completely pain-free and does not even cause discomfort, since SculpSure has no suction system.

Info + : *www.SculpSure.fr*